
開催場所

内 容

～

[業務説明]

１ 災害警備対策
（１）大震災発生を想定した各種訓練の実施

ア 被災状況の報告、情報共有要領の確認
イ 信号滅灯時の対応
（ア）緊急自動車専用路の確保
（イ）非常電源稼働訓練
（ウ）警察官の手信号による交通整理訓練
ウ 被災者の救出救助訓練
（ア）装備資器材の習熟
（イ）神田川におけるボート漕艇
（ウ）神田消防署指導による救急法教養
エ 被災者の避難誘導訓練
（ア）千代田区との協働

帰宅困難者を想定した合同避難誘導訓練
（イ）被留置人の署庁舎外への避難訓練

署員を被留置人に見立て訓練を実施
オ 行方不明者等への対応
（ア）事件性の有無の確認要領
（イ）身元確認要領

治療痕の確認、ＤＮＡ採取
カ 庁舎使用不能時の対応訓練
（ア）本部機能移設訓練
（イ）衛星携帯電話等の通信手段の活用訓練

（２）広報啓発活動
ア 避難行動要支援者との関係構築

巡回連絡等を通じて避難に支援を要する方を把握し、有事に備え関係を構築
イ 家電量販店と協働した動画放映

大型家電量販店の協力を得てＴＶ売場で広報用の動画を放映
２ 協議会からの意見要望に対する取組結果
（１）災害への備え

ア 災害発生前の備えと発生時の対応
警備部作成の資料を活用して説明した。

イ 災害対策の３要素
「自助・共助・公助」

（２）交通違反取締り
ア 中央通り、万世橋上に駐車する観光バスへの対応
イ 指導取締りの現状と今後の展望

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
（１）全国地域安全運動の実施（１０月１１日から２０日までの間）

ア 関係機関、協力団体等との連携
防犯協会やビル防犯協会と連携して安全運動を推進

イ 「万世橋地域安全運動のつどい」開催
（ア）ＡＫＢ４８・小栗有以さんを一日警察署長に招致
（イ）防犯教室の実施
ウ 効果的な情報発信による被害の未然防止
（ア）各種キャンペーン
（イ）企業や学校における防犯講話

（２）特殊詐欺被害防止月間
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開催日時
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名
名
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ア 各種警察活動を通じた広報啓発
巡回連絡、戸別訪問を通じた積極的な情報発信

イ 立ち寄り警戒の強化
金融機関、コンビニエンスストア等での被害防止

２ 警察署協議会からの意見要望等
効果的な特殊詐欺対策について

（１）「警察官をかたる特殊詐欺」の手口をもっと周知してほしい。
（２）高齢者の利用が多い公共機関での広報啓発活動を推進してほしい。

[その他の意見要望等]

１ 継続的な交通対策について
自転車や特定小型電動機付自転車（電動キックボード）を正しく安全に利用するた

めの広報啓発と違反取締りを継続してほしい。
２ 各地で頻発する強盗事件について
（１）管内での発生状況を教えてほしい。
（２）被害に遭わないための注意点、着眼点等があれば教えてほしい。

その他

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

[業務説明]

１ 春の全国交通安全運動の実施結果
（１）一日警察署長を招いての交通安全イベント

ア 自転車用ヘルメットの着用促進
イ 飲酒運転の防止に関する広報啓発

（２）飲酒運転防止キャンペーン
ア 管内住民、企業、学校等との共催
イ 未成年の飲酒、飲酒運転撲滅を呼び掛ける街頭活動を実施

２ 協議会からの意見要望に対する取組結果
（１）交通違反取締りの継続と強化

ア 交通機動隊との合同取締りを実施
イ 違法駐車、騒音運転、違法改造等を重点的に取締り

（２）トレーディングカード店における強盗訓練
ア 店舗従業員の訓練
（ア）カラーボール投てき訓練
（イ）１１０番通報訓練
イ 警察署員の訓練
（ア）車両検問の実施要領
（イ）手配車両発見時の措置
（ウ）車内検索、所持品検査等の実施要領

（３）新入生に対する安全指導
ア スクールサポーターによる安全講話

防犯ブザー・ホイッスルの活用等を指導
イ 交通課員による交通安全教育

模擬信号機や模擬横断歩道を用いて指導

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
（１）災害警備対策

ア 台風による冠水や河川の氾濫、線状降水帯による大雨等、風水害に対する警戒
と体制の構築

イ 首都直下型地震をはじめとする震災に備えた体制の構築と装備資機材の点検
（２）災害対応訓練

ア 神田川での水難救助訓練（７月１０日）
イ 震災警備総合訓練（９月１日）
ウ 立川訓練所を使用した救出救助部隊訓練（９月中）

２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）災害発生時の警察の備えについて理解できたので、地域住民が日頃から備えとし

てできることを教えてほしい。
（２）災害発生時に、地域住民としてとるべき行動や対応について教えてほしい。
（３）地域住民の防災意識向上のため、警察からの情報発信など広報啓発活動を推進し

てほしい。

[その他の意見要望等]

交通違反取締りの継続と強化
１ 昭和通りや中央通りの観光バスをはじめとした駐車車両の取締りを続けてほしい。
２ 自転車や電動キックボードがルールを守らずに走行しているので、取締りを強化し
てほしい。

1

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

令 和 0 6 年 度 　 第 1 回
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その他

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

[業務説明]

１ 年末年始特別警戒の実施結果
（１）年金支給日の特殊詐欺被害防止対策

ア ＡＴＭ警戒の実施
イ コンビニエンスストアへの立寄警戒
ウ サポート詐欺防止キャンペーン

（２）地域一体の防犯パトロール
ア 客引き防止官民合同パトロール

秋葉原駅周辺で、当署・千代田区・関係団体・地域住民が合同で実施
イ 年末夜間警戒パトロール

各町会が３８か所の警戒所を設置しパトロールを実施
（３）痴漢対策強化キャンペーン

ア 鉄道を利用する受験生の安全安心の確保
イ 社会的機運の向上

２ 神田神社における雑踏警備
トラブル、傷病者等なく完遂

（１）初詣警備（１２月３１日から１月４日まで）
参拝者約９０，０００人

（２）節分警備（２月３日）
同約２，０００人

３ テロに対する取組
（１）テロ対処訓練の実施

ア 秋葉原駅（ＪＲ、東京メトロ、つくばエクスプレス各駅）職員との合同訓練
（ア）刺股の取扱い
（イ）駅利用者の避難誘導
イ 当署職員の訓練
（ア）刃物を振り回す不審者の制圧
（イ）投擲（とうてき）された液体の検知、除染訓練

（２）テロ防止・防災ポスターの募集・表彰・展示
ア 管内の小学生、高校生からイラストを募集
イ 応募した生徒に感謝状を贈呈
ウ 署員による投票の上位作品を駅・公共施設に展示

４ 令和５年度中の顕著な活動
（１）広域組織窃盗事件の検挙

高額なトレーディングカードを狙った犯行
（２）特殊詐欺対策の推進

ア デジタルサイネージを活用した注意喚起
イ コンビニ店への協力要請

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
令和６年春の全国交通安全運動について

（１）各種イベント、キャンペーン
ア 管内住民、企業等との共催イベント

１日警察署長の招致を計画中
イ 登校キャンペーン

小学校の入学式に合わせて実施
ウ 交通事故防止キャンペーン

（２）効果的な広報啓発
ア 街頭ビジョンでの動画放映
イ 駅構内等へのポスター掲示

1

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

令 和 0 5 年 度 　 第 4 回
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２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）交通違反取締りの継続・強化

安全運動期間中も、停車禁止等の違反取締りを継続、強化して、交通事故の発生
抑止してほしい。

（２）小学校新入生の安全対策
青少年委員会から新入生全員に防犯用の笛を配付予定であるところ、警察署も、

「不審者がいる」との想定で、新入生を対象に笛の吹鳴訓練等を実施してほしい。

[その他の意見要望等]

刺股の使用について、テロ対処訓練だけでなく、管内で被害のあったトレーディング
カード店等においても、強盗対策として訓練してほしい。

その他

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

[業務説明]

前回会議での意見要望等を踏まえた取組結果
１ 全国地域安全運動の実施について
（１）痴漢盗撮対策「ＬＯＯＫ ＢＡＣＫ作戦」の開始

駅構内のエスカレータ等にミラーシールを利用したステッカーを貼付
（２）客引き防止パトロール

９～１０月で合計５回のパトロールを実施
（３）防犯講話

９～１０月に管内の協力団体、企業等において５回実施
（４）万世橋地域安全のつどい

一日警察署長を迎えた各種防犯教室の実施
２ 特殊詐欺被害防止について
（１）多発する「サポート詐欺」への対策強化

ア コンビニに対する警戒と指導
週１回以上の署員による立ち寄り警戒と巡回指導等

イ 商店会との連携
秋葉原電気街振興会と連携した情報通信機器販売店舗へのサポート詐欺被害防

止チラシの配布
（２）被害未然防止に対する表彰

区内４署合同で、特殊詐欺被害未然防止の貢献者に感謝状と防犯グッズを贈呈
３ 東京レガシーハーフマラソン等に伴う交通対策の実施について
（１）交通対策の詳細（管内のコース、交通対策従事人員）
（２）交通規制に伴う影響
４ 歩行者天国実施時の看板等の外国語表記について

歩行者天国主催者に「管内住民からの意見」として要望を提出

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
（１）年末年始特別警戒について

ア 客引き防止官民パトロール
事業者、千代田区、消防等と地域住民の約９０名による合同パトロールを実施

イ ＡＫＩＢＡ安全・安心プロジェクト総会
関係団体等約５０名が出席して令和５年中の取組について情報を共有

ウ 年金支給日における特殊詐欺被害防止キャンペーン
署員によるコンビニ立寄り警戒、巡回指導、無人ＡＴＭ立寄り警戒を実施

（２）雑踏警備（神田神社初詣警備）について
ア 過去数年の参拝者数の推移

新型コロナ流行以降、参拝者数が減少
イ 隣接署との連携による警備の万全

本富士署と連携した交通規制の実施
２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）年末年始特別警戒について

ア 客引きへの対応
区職員が以前よりも頻繁に広報（放送）を行っているところ、警察も取締りを

継続してほしい。
イ 街で制服姿の警察官を見掛けると安心するので、少しでも多くの警察官を配置
する「見せる警戒」を展開してほしい。

（２）雑踏警備について
新型コロナが収束したので、多数の参拝者が訪れることを想定した警備対策を実

施してほしい。

1

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

令 和 0 5 年 度 　 第 3 回
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[その他の意見要望等]

なし

その他

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

[業務説明]

協議会からの意見要望に対する取組結果
１ 災害に対する意識を高めるため、ハザードマップや避難場所、災害時の交通規制等
を広報してほしい。

（１）現況の説明等
ア ９月１日、委員が当署の震災訓練を視察
イ 庁舎使用不能時の対応
ウ 震度５強以上の大震災発生時の交通規制

（２）要望を受けた取組
ア 街頭大型ビジョンによる広報
イ 災害対策課作成のパンフレットを活用し「自助と共助」の必要性を呼び掛け

（３）今後の取組予定
防災の機運醸成のため、管内学校の生徒が作成した防災ポスターを駅等に掲示

２ 交通に関する意見要望
（１）自転車について

ア 無灯火、信号無視、スマホの「ながら運転」の指導取締り強化
イ ヘルメット着用率を向上させる広報
ウ 自転車で歩道を通行できる子供や高齢者への「歩道は歩行者優先」指導
をお願いしたい。

【取組】・ 街頭キャンペーンでのパンフレット配布
・ 「自転車安全利用五則」を掲示して視覚に訴える広報活動
・ 小学校、幼稚園での模擬信号機を用いた交通安全教室

（２）パーキングメーター停止中に長時間駐車している車両や、外国人観光客の増加に
伴う観光バスの駐車への対応をお願いしたい。

【取組】・ パーキングメーター枠内の不正駐車は随時取締りを実施
・ 常習的に不正駐車を繰り返す車両に、駐車対策課との合同取締りを実施
・ 観光バスやタクシーを含む、運転手が乗車したまま駐停車禁止場所（横断
歩道上等）に駐車する車両に対する移動警告や取締りも強化推進中

３ コロナ禍の終息で街に外国人が増えてきたので、外国人が関与する犯罪の傾向を教
えてほしい。

（１）令和４年の外国人犯罪
ア 警視庁全体の検挙件数
イ 万世橋署管内の検挙件数

（２）令和５年上半期の外国人犯罪
ア 万世橋署管内の検挙件数
イ 万世橋署管内の外国人が関与する犯罪の検挙例

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
（１）全国地域安全運動の実施について

ア 都立一橋高校文化祭での展示
イ 痴漢盗撮対策
ウ 客引き防止パトロール
エ 防犯講話
オ 一日警察署長を招いて行う「万世橋地域安全のつどい」

（２）東京レガシーハーフマラソン等に伴う交通対策の実施について
ア １０月１５日開催、当署管内にもコース
イ 各レースの詳細・コース等
（ア）「マラソングランドチャンピオンシップ」
（イ）「東京レガシーハーフマラソン２０２３」

（３）特殊詐欺被害防止月間について

1

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

令 和 0 5 年 度 　 第 2 回
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ア １１月中に実施
イ 当署の主な取組
（ア）コンビニへの立ち寄り警戒
（イ）秋葉原電気街と連携したサポート詐欺被害防止チラシの配布

２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）効果的な情報発信について

高校生等は「○○教室」、「○○講話」では身構えてしまうので、文化祭に展示
ブースを設けて警察の魅力を発信するのは非常に効果的だと思う。今後も継続して
ほしい。

（２）マラソン等の交通対策について
ア 警察職員以外のボランティア等も多数従事すると聞いているので、互いに連携
をとって万全の態勢で臨んでほしい。

イ 今回の結果について反省検討し、次回開催に活かしてほしい。
（３）特殊詐欺被害防止について

ア 普段利用する会社名を騙った架空請求メールが届くことがあり、信じてしまい
そうになるので、現在流行している詐欺メールについて、どんなものがあるのか
具体的に教えてほしい。

イ 高齢者にも理解しやすい情報提供やキャンペーンについて工夫してほしい。

[その他の意見要望等]

歩行者天国実施時の案内や注意喚起の看板等は日本語ばかりで、外国人観光客が多い
ことを考えると、英語、中国語、韓国語等の表記も必要だと思う。
何らかの対応をしてほしい。

その他

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

会議に先立ち、会長、副会長を互選した。

[業務説明]

協議会からの意見要望に対する取組結果
１ 春の全国交通安全運動について
（１）「早朝はスピードを出している車両が多く危険なので、早朝における交通違反取

締りを実施してほしい。」
【取組】白バイや可搬式の速度取締装置を活用した速度取締りを実施した。

（２）「スマホを操作しながら自転車を運転する人をよく見掛けるので、指導取締りを
強化してほしい。」

【取組】・交通機動隊等と連携した重点的な取締り及び各種キャンペーン
・安全教育等を通じた交通ルールの順守と利用マナーの向上対策
を実施した。

２ 駐車車両の取締り強化
（１）「通学路の車道部分が工事で狭くなって駐車車両が通行の妨げになっている。」
（２）「駐車車両が自転車の車道通行を妨げて、自転車が歩道を通行する誘因となって

いる。」
【取組】・通学路の危険防止のため、警察官や駐車監視員による取締りを行った。

・本年度も駐車監視員活動ガイドラインに基づいた取締りを実施する。
３ 広報啓発活動について
（１）「自転車や電動キックボード等の交通ルールを利用者に浸透させるため、ルール

を明確にして、安全教育等を通じた交通マナー向上対策をしてほしい。」
（２）「効果的な安全教育を繰り返し、子供たちを事故から守ってほしい。」
【取組】・法改正に合わせ、正しい利用方法に関する広報啓発活動を実施する。

・管内の小学校等において、交通安全啓発活動を継続して実施する。
４ 警備実施について
（１）「４年ぶりの神田祭開催に当たって、関連警察署との連携を強化し、事故防止等

に万全を期してほしい。」
（２）「Ｇ７広島サミット開催に伴い、東京がテロ等のターゲットになる可能性もある

ので、万全の警備をお願いしたい。」
【取組】神田祭警備及びＧ７広島サミット警備の実施状況について説明した。

５ 特殊詐欺等の被害防止について
（１）「特殊詐欺被害発生状況を教えてほしい。」
（２）「フィッシング詐欺のメールが多いので、被害や検挙の状況について知りたい。

また、対策を強化してほしい。」
【回答】・東京都内及び管内における被害発生件数、被害額

・フィッシング詐欺をはじめとしたサイバー犯罪の対策状況及び検挙状況
について説明した。

６ 環境浄化について
「ステッカー剥がしは非常に良い取組なので、もっと広報してほしい。」

【取組】警察協議会委員に参加を呼び掛け、都や区の職員、アキバ２１、昌平小学校
の児童等と協力し、「秋葉原中央通りクリーン作戦」を実施した。

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
（１）災害対策について

ア 風水害発生のおそれ
これからの季節は、台風や線状降水帯による大雨の影響で大規模な風水害が発

生するおそれがある。
イ 首都直下型地震

甚大な被害が予想されるため、万全な備えが求められる。
ウ 各種災害対策の強化

今後の対策強化について説明し、意見を求めた。
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（２）交通取締り方針について
ア 交通情勢
（ア）交通人身事故の発生件数
（イ）事故の特徴
イ 交通事故の抑止

特徴を踏まえた広報啓発活動、指導取締りを強化し、交通事故の抑止を図る旨
を説明し、意見を求めた。

２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）災害対策について

災害に対する意識をもっと高めるために、ハザードマップや避難場所、実施され
る交通規制などを広報してほしい。

（２）交通取締り方針について
ア 自転車対策
（ア）無灯火、信号無視、スマホの「ながら運転」をよく見掛けるので、取締りを

強化してほしい。また、ヘルメット着用率が上がる広報をお願いしたい。
（イ）自転車で歩道を通行できる１３歳未満の子供や７０歳以上の方にも、「歩道

は歩行者優先」の指導を徹底してほしい。
イ 駐車車両対策

パーキングメーター停止中に長時間駐車している車両と、外国人観光客の増加
に伴う観光バスの駐車への対応をお願いしたい。

ウ 交通ルールの周知と取締り
（ア）日本と外国では交通ルールが異なるので、日本の交通ルールを理解してもら

えるような外国人向けの対策をお願いしたい。
（イ）交差点や横断歩道における歩行者保護のための運転マナーの向上と取締の強

化をお願いしたい。

[その他の意見要望等]

コロナ禍の終息で、外国の方が増えてきたので、外国人が関与している犯罪の傾向を
教えてほしい。

その他

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

[業務説明]

１ 協議会からの意見要望に対する取組結果
（１）年末年始特別警戒

「コロナが落ち着き、今年の年末は人出が増えて路上飲みが増加し、ゴミ捨ての
マナーが悪化し、忘年会シーズンになり若者が店の外で騒いでいる。また、灰皿や
机を歩道上に出している飲食店もあるため、パトロールを強化してほしい。」及び
「同じ車が長時間駐車しているのを見掛けたので駐車違反取締りの強化もお願いし
たい。」旨の要望について、年末年始特別警戒実施結果について説明し、期間中は
パトロールによる警戒を強化した旨を説明した。

（２）雑踏警備
「初詣は１年で一番多くの方がお参りされるので、事故のないように取り組んで

ほしい。」旨の要望について、神田神社初詣・仕事始め警備の実施状況について説
明した。

（３）その他の意見要望に対する取組結果
ア 「タイヤが太くバッテリーを積んだ自転車が、全くペダルを漕いでいないのに
相当なスピードで歩道上を走っていた。違反になるのかどうか分からないが、新
しい乗り物の交通指導・取締りをお願いしたい。」旨の要望について、電動キッ
クボード等の多種多様な新型モビリティに対する交通指導・取締り状況について
説明した。

イ 「車道に自転車専用通行帯があるにもかかわらず、自転車が歩道を走行してい
る。事故が起きて怪我をしてからでは遅いので、自転車の運転マナー向上対策を
お願いしたい。」及び「人出が増えた歩道上を自転車がスピードを出して走って
おり非常に危険なので、自転車が歩道を走る場合は車道側に寄って徐行して走る
よう指導してほしい。」旨の要望について、自転車に対する交通指導・取締りの
状況について説明した。

ウ 「パチンコ店の開店待ち行列が近隣住民の迷惑になっているので、並ぶ場所を
変えるよう指導してほしい。」旨の要望について、遊技場組合に対して申し入れ
を実施した旨を説明した。

エ 「中央通り沿い外神田４丁目周辺の客引きがとても多い。居住者もいるので、
改善してほしい。」旨の要望について、秋葉原コンセプトショップ協会による活
動及び千代田区長をはじめとした区役所職員との「ステッカー剥がし」等の環境
浄化の取組について説明した。

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
（１）春の全国交通安全運動について
（２）神田祭警備の完遂について
（３）Ｇ７広島サミット警備の完遂について
（４）特殊詐欺被害の防止について
２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）春の全国交通安全運動

ア 早朝は、スピードを出して走行している車両が多く危険なので、早朝における
交通違反取締りをお願いしたい。

イ スマホを操作しながら自転車に乗るなどの交通違反をよく見掛けるので、交通
指導・取締りを強化してほしい。

ウ 工事のため車道が狭くなっている道路があり、駐車車両が通行の妨げになって
いる。駐車車両の指導・取締りを強化してほしい。

エ 駐車車両が自転車の車道通行を妨げ、自転車が歩道を通行する原因になってい
る。駐車車両の取締りを強化してほしい。

オ 自転車や電動キックボードなどの交通ルールが利用者に浸透していないので、
ルールを明確にし、安全教育などを通じて交通マナー向上対策をしてほしい。
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カ 効果的な安全教育を繰り返し、子供たちを事故から守ってほしい。
（２）神田祭警備の完遂

４年ぶりの祭で大変だと思うが、関連警察署との連携を強化し、事故等が起きな
いように頑張ってほしい。

（３）Ｇ７広島サミット警備の完遂
ア 広島を中心に開催されるサミットだが、東京はターゲットになる可能性がある
ので警備をお願いしたい。

イ 身近で何か変化があった時は、直ぐに１１０番し警察に協力したい。
（４）特殊詐欺被害の防止

ア 特殊詐欺被害発生状況を知りたい。
イ フィッシング詐欺のメールを数多く受信するので、対策強化をお願いしたい。
また、検挙されたという話を聞かないので、被害に加えて検挙状況も知りたい。

[その他の意見要望等]

１ ＳＮＳに上げられたスピード違反などの犯罪行為や、飲食店での迷惑行為の取締り
を強化してほしい。

２ 広域強盗事件が発生していることもあり、不審な車が２日間同じ場所に駐車してい
るのを見て不安だった。また、部外者が勝手にビル内に入って来たり、落書きを見掛
けたり、禁止されている公園でのペットの放し飼いも見掛ける。
警察の仕事ではないかもしれないが、官民連携してパトロールを強化してほしい。

３ 警察の協力で無事に初詣・仕事始め警備を乗り越えることができ、感謝している。
４ 秋葉原のメイドカフェに入店する際、従業員から身分証を確認され、警察の指導が
行き届いていることに感銘を受けた。

５ ステッカー剥がしは非常に良い取組だと思う。できれば参加したいので、もっと広
報してほしい。

その他

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

会議に先立ち、交通課長及び生活安全課長の出席について、各委員から了承を得た。

[業務説明]

１ 協議会からの意見要望に対する取組結果
（１）秋の全国交通安全運動

ア 「電動キックボードについては、法律の関係ですぐに解決できないかもしれな
いが、少しでも事故が減るように指導・取締りをお願いしたい。」旨の要望につ
いて、電動キックボードの交通違反取締り及び交通事故発生状況について説明し
た。

イ 「スマートフォンを片手で操作しながら自転車に乗っている人をよく見掛け
る。自転車の交通ルールを大人も子供もしっかりと守れるよう指導・取締りをお
願いしたい。」旨の要望について、小学生に対する自転車教室の開催をはじめと
した広報・啓発活動実施状況及び危険性・迷惑性の高い違反を中心とした交通違
反取締りを実施している旨を説明した。

ウ 「管内の違法駐車取締り状況を教えてほしい。」旨の要望について、令和元年
から令和４年１０月末までの駐車取締状況について説明した。

（２）東京レガシーハーフマラソン２０２２総合対策
「警察の力で無事に終わると思うが、万全を期して取り組んでほしい。」旨の要

望について、大会の安全かつ円滑な運営と各種事故の未然防止のため、管内におけ
る交通規制及び沿道警戒実施状況について説明した。

（３）故安倍晋三国葬儀警備
「反対もあり、デモも起きている。テロが発生しないようお願いしたい。」旨の

要望については、当署員も派遣となった旨を説明し、本警備に対する都民の皆様の
御協力に感謝を伝えた。

（４）その他の意見要望に対する取組結果
「人的なテロは防げる場合もあるかと思うが、サイバーテロは防ぐのが難しいの

ではないか。警察のサイバーテロ対策について教えてほしい。」との要望について
は、サイバー攻撃の現状及び警察のサイバーテロ対策について説明した。

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
（１）年末年始特別警戒及び雑踏警備等

１２月１５日（木）から１月３日（火）までの間、年末年始特別警戒を実施し、
年末年始の繁忙期を狙った金融機関、コンビニエンスストアー、タクシー強盗や特
殊詐欺等の重要犯罪の検挙と未然防止、また、秋葉原・神田地区の盛り場対策など
を強力に推進する旨を説明した。

（２）雑踏警備
年末年始における神田神社初詣警備では、多くの参拝客が訪れること予想される

ことから、コロナ禍前の人出を予想するなど、万全の体制で実施する旨を説明し
た。

２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）年末年始特別警戒

ア コロナが落ち着いてきたこともあり、今年の年末は、人出が増えて路上飲みが
増加しゴミ捨てのマナーが悪くなっているので、パトロールの強化をお願いした
い。

イ 忘年会シーズンになり、若者が外で騒いでる。また、灰皿や机を歩道上に出し
ている飲食店もあるため、パトロールを強化してほしい。

ウ 小中学校が冬休みに入り、クリスマス、正月と子供たちも羽目を外しがちなた
め、悪いことに手を染めてしまわないように注意して見守ってほしい。

エ 同じ車が長時間駐車している状況を見掛けたことがあるので、パトロールと駐
車違反取締りの強化をお願いしたい。

（２）雑踏警備
初詣は、１年で一番多くの方がお参りされるので事故のないように取り組んでい
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ただきたい。

[その他の意見要望等]

１ 委員から「タイヤが太くバッテリーを積んだ自転車が、全くペダルを漕いでいない
のに、結構なスピードで歩道上を走っていた。違反なのかは分からないが、新しい乗
り物の交通指導・取締りをお願いしたい。」との要望があった。

２ 委員から「車道に自転車専用の通行帯があるにもかかわらず自転車が歩道を走って
いる。事故が起きて怪我してからでは遅いので、自転車の運転マナー向上対策をお願
いしたい。」との要望があった。

３ 委員から「人通りの割に歩道が狭く信号待ちが長いため歩行者が滞留して危ない歩
道や交差点がある。改善できるか検討してほしい。」との要望があった。

４ 委員から「公道を走行するカートが復活しているようで事故が起きないか心配して
いる。人通りや外国人の方が増え、一時治まっていた問題がまた起きるか心配だ。」
との意見があった。

５ 委員から「人出が増えた歩道上を自転車がスピードを出して走っていてとても危な
い。自転車が歩道を走る場合は、車道側に寄って徐行して走るよう指導してほし
い。」との要望があった。

６ 委員から「パチンコ店の開店待ち行列が近隣住民の迷惑になっているので、並ぶ場
所を変えるよう指導してほしい。」との要望があった。

７ 委員から「中央通り沿い外神田４丁目周辺の客引きがとても多い。人が住んでいる
場所でもあるので改善してほしい。」との要望があった。

その他

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。
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